



Los vecinos de Villarino de los Aires, junto a los universitarios, con los que han participado en el proyecto 'Provincia Creativa'. :: ALMEIDA

## VECINOS DE VILLARINO DE LOS AIRES, EN LA USAL

La Facultad de Ciencias Sociales abrió en la tarde de ayer sus puertas a los vecinos de Villarino de los Aires como complemento a las jornadas estudiantiles realizadas en dicha localidad. Esta actividad se enmarca en el proyecto 'Provincia Creativa', un convenio de colaboración entre la Universidad de Salamanca y la Diputación Provincial, con el objetivo de hacer a la Universidad participe de la vida cultural de la provincia. Los vecinos comenzaron su visita a las 16:30 horas recorriendo las instalaciones de la facultad, acompañados por los alumnos y profesores participantes en el evento y por el decano, José Manuel del Barrio. Después vieron el documental realizado sobre las jornadas realizadas en Villarino.